

4 クラスだよ！



いちご組（0歳児）

入園おめでとうございます。3名のいちご組が始まりました。初めての保育園、初めて会う人に戸惑い、両手をぎゅっと握りしめて泣く子もいれば、あれこれ気になって探索している子もいます。週の後半にはみんなの笑顔が見られるようになりました。目が合った時のかわいいこと！この1週間でいちご組のとりこになってしまいました。おやつの後、おひさまの光を浴びるとウトウト…小さいながら気を張っているのでしょう。大好きなお家の方と離れた不安な気持ちを受けとめて、ゆったり関わっていきますね。ご家庭ではゆっくり心と体を休めて頂けたらいいなと思います。これから1年間子どもたちの気持ちに寄り添い、「かわいい」「おもしろい」を沢山見つけ保護者の方と共有し、成長の喜びを分かち合いたいと思います。宜しく願いいたします。（正田）



さくら組（1歳児）

入園進級おめでとうございます。この春入園した友達も在園児の友達も、環境の変化に戸惑い泣いたりグズったりやきもちをやいたり、言葉に出来ない思いを体いっぱい語っています。反面、外に出ればおひさまの光や爽やかな風に包まれ気持ちも和らぐようで、楽しみを見つけて遊んでいる姿も見られるようになりました。置かれた場所で適応しようとする子ども達の姿は何とも力強く胸を打たれます。そうは言ってもしばらくは、心身共に疲れることと思いますので家庭でもたくさん触れ合って心の充電をしてあげてくださいね。園でも子ども達が安心して、気持ちよく過ごせるよう配慮していきたいです。何か困っていることや心配事などありましたら遠慮なく口答または連絡帳を通してお伝えください。一年間どうぞ宜しくお願いします。（武井）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

入園、進級おめでとうございます。新しい部屋での生活が始まり緊張気味だった子ども達ですが、表情が少しずつ和らぎ慣れてきた様子を見せてくれるようになりました。まだ戸惑うことの方が多いかもかもしれませんが、その反面新しいおもちゃや絵本に興味津々です。初めて使うおもちゃを持ってきた時は、みんなが一斉に集まってきて目を輝かせて遊んでいるのです。もちろん最初はどのように遊ぶのか分からない様子もありましたが、一緒に遊んでいるうちに形になりそれを真似して同じものを作ったりと楽しんでいきます。緊張が溶けて、喜んでいる姿を見るとほっとした気持ちになります。これからも様々な初めての経験があるかと思いますが、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいです。一年間よろしく願い致します。新しいお友達 そうたくん（木村）



もも組（3歳児）

進級おめでとうございます。元気いっぱいのもも組の子ども達。新しい部屋になり、環境が変わったことで戸惑っている子もいました。お道具箱の話をする、クレヨンや糊が入っていることに気づき目をキラキラ輝かせ、早く使いたいという気持ちが伝わってきました。散歩に行くと、道路を走るトラックのお兄さん達が、手を降ってくれたり、「プッー」とクラクションを鳴らしてくれました。それを見ていた子ども達は大喜び！！一生懸命手を降る後姿がとても可愛く、「あっちからはみどりの大きなトラックくるよ！！」と嬉しそうに教えてくれました。電車のおもちゃを持っていくと、道路の上を走らせたり、連結させるなどして楽しく遊んでいます。「これは保育園のおもちゃだよ」と言いながら友達と交代で使う姿はとてもお兄さん・お姉さんだなと感じています。体を動かしてたくさん散歩に行きたいと思っています。（今井）



ばら組（4歳児）

進級おめでとうございます。部屋が同じだったことに驚いていた子ども達。部屋に入り雰囲気が変わっていたことに笑顔を見せてくれましたが拍子抜けをしたことと思います。子ども達は何をして遊ぶのが好きかな？どんなことを喜ぶだろう？と考えながら、部屋を作っていくのは私自身、とてもワクワクしています。ばら組の子ども達達は、想像力に溢れています。そして、お話が大好き！こちらがひとつ聞くと、沢山の返事が返ってきて楽しい表現力に気持ちが温かくなります。泣いている友だちや転んだ友だちを心配する優しい気持ちも沢山持っています。当番活動も「自分が自分が！」と積極的に頼もしいのですよ。子ども達一人ひとりのどんな個性が見られるか、どんなに楽しいことが起こるのか今からとても楽しみです。（滋野）



ゆり組（5歳児）

入園、進級おめでとうございます。ずっと楽しみにしていたゆり組での新生活がいよいよスタートです！「たのしみ～！」と期待に胸を膨らませていた子ども達です。これからは最年長として、小さい子を優先させたり、時には我慢をしなければならない事、皆のお手本にならないといけない事を話しました。すると「ゆりさんだからできるよ～」とみんな口を揃えて答えてくれました。この一年、小学校に向けて不安な気持ちや友達と上手い出来ないこともあると思いますが、その一つひとつが子ども達にとって大切な経験になり、力になると思います。学習などの知識を豊かにするのももちろん大切ですが、それ以上に大切な社会性や協調性を、日々一緒に生活していく中で育んでいけるように見守っていきたいと思います。

新しいお友達 そうたくん

（月足）